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岡田　将一郎

陶国　栄帰

福田　洋子

∵ 6月のプログラム
3 (№１)-クラブフォーラム

10 (№2)-会員卓話

17 (№3)-新旧委員長引継ぎ

24 (№4)-納会

∵ 他RC例会変更
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お知らせ

■会長挨拶

皆さんこんにちは、

最近の株価は、日経29000円前後で推移していますが、ちょっと前に3万円台に回復し、

27000円くらいまで落ちて、そのあとじりじり上げて、29000円くらいになっています。

今も、コロナで実体経済は悪いのですが、世界各国が緊急支出による経済対策をも

のすごい勢いで出すため、金余りのため余剰資金が世界の株式にいって活況を呈し

ております。また、商品市況にもにも流れていますので、原油や僕も仕事として扱って

います金なども値上がりし続けています。アメリカは、バイデン政権となり250兆円の

経済支出を打ち出し、その前のトランプ政権の時にすでに300兆円の経済対策を打ち

出しています。たぶん、予算は重複していると思いますが、ものすごい規模の経済対

策です。日本の緊急経済対策は108兆円です。これだけ、じゃぶじゃぶお金を流せば

株高にもなりますよね。で、皆さんはいかがでしょう？

ところで、最近ネットを見てますと、広告などやたら財テクのバナーが出てきます。

ちょっと昔のバブルのころのような感じですが、ここは今の波に乗ってみたいと思いま

す。ということで、財テク指南の情報を入手してみました。答えはこうです。株を買いな

さい。しかしながら値上がり株を探して買うのではなく、配当利回りの大きい株を買い

∵ ニコニコＢＯＸ；

よいことがありました

　秋山憲夫君

<ニコニコ会計累積/￥336,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

出席できなくて

　中川君

山本由臣さん、卓話ありがとう

ございました

　岡田君　陶國君　川原君

<がんばる会計累積/￥394,000>
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す。ということで、財テク指南の情報を入手してみました。答えはこうです。株を買いな

さい。しかしながら値上がり株を探して買うのではなく、配当利回りの大きい株を買い

ましょうということです。現在、預金に対する利子は微々たるもの、それならば、配当

利回りが年間５％ある企業の株を買い、安定的に持つことによって配当の恩恵を受け

ようという戦略です。確かに、安定した企業で５％の利回り上がる株を買い、その配当

でまた株を定期的に買えば、資産が増えます。それも一社に対する割合は５％にして

20銘柄を持つという作戦です。できれば、配当を重視するアメリカ株を買えということ

です。さて、うまいこといくか？とりあえず、少額でやっていますので、何年後かにうまく

いった！かめっちゃ損した！が報告できればと思っています。ちなみに、百十四銀行

さんに勧められた、株式投信は2つともめっちゃ上がっております。

■幹事報告

①事務局の電話機について

故障していて業務に支障をきたすため買い替える。金額は7320円

②今年度、親睦事業が出来てないこと、例会を８回休会したことを考慮して、

親睦を深められる納会にする

■理事会報告

①プログラムについて

6/10 新入会員卓話(山本会員)

6/17 新旧委員長・委員会引継

6/24 納会

■例会事業；会員卓話；山本由臣

世の中には表に出ている大事な事と表に出ていない大事な事が

あると思います。自分自身固い人間であり人生の大先輩の前で

お話するということで大変緊張しております。貴重なお話ができれ

ばと考えていたのですが、妻からこんな話をするのと言われ、どう

しようかと思ったのですが、せっかく考えたのでさらっとお話させて

いただきます。私は三豊市豊中町の8割、神主としてご奉仕させて

いただいております。

（裏へ続く）

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.comTel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321

いただいております。

（裏へ続く）
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神主とはなんなのか。

1,  神の恵みと祖先の恩とに感謝し、明き清きまことを似て祭祀にいそしむこと

1,  世のため人のために奉仕し、神のみこともちとして世をつくり固め成すこと

1,  大御心をいただきてむつび和らぎ、国の隆昌と世界の共存共栄と祈ること

これが一番私の言いたいことで、ロータリークラブのスローガンと共通しているところ

は奉仕である。

次に 我が国のおける総人口の長期的推移 平安時代から人口は増えたり減ったり

していますが、4年に1度のペースで疫病 明治には3300万人終戦を迎え少しずつ増

え2004年12784万人ピークに下がっています。このままいくと2100年には4771万人と

推移されます。

次に Japan’s burden 世界で最も古く権威あるイギリスの経済誌

バブル経済崩壊後の低成長経済少子高齢化と人口減少に伴って社会保障制度の限

界が露呈地方の過疎化に伴い地域文化・地域産業が衰退、高齢化により地域コミュニ

ティの崩壊が進行中。私も神社の神主をしており、毎年氏子が減っていると感じており

ます。

次に 国連による国民総幸福量/度 １位は4年連続フィンランド 日本は先進諸国で

最下位 2018年度52位 2019年度58位 2020年度62位 2021年度56位

こいう話をしていると下向きになるのですが、それで妻からこんなネガティブ卓話をす

るのかと言われました。でも大事なことなので今回話をすることにしました。

厄除祭（厄除ご祈祷）式次第

事前に手水の儀を済まして昇殿する

次に修祓の儀を行ふ

次に宮司が一拝する

次に祭員が神符守札を奉安する

次に祭員が献饌を供する

次に宮司が祝詞を奏する

次に祭員が神符守札を奉安する

次に祭員が献饌を供する

次に宮司が祝詞を奏する

次に宮司が玉串を奉りて拝礼する

次に参拝者が玉串を奉りて拝礼する

次に参列員の代表者が玉串を奉りて拝礼する

次に祭員が献饌を徹する

次に宮司が一拝す

6月30日夏越の大祓という行事で大きな茅の輪くぐりをします。6月30日に行うのが

通例ですが、私方では6月の最後の日曜日に開催しております。茅の輪を左右左と

くぐって今でしたら、どうぞコロナウイルスにかからないようにとお願いしたらいいと思

います。


